
                                                      

 

 

 

 

                                                     

 

 

 

 先週号に続いて、夢作文発表会のグループ代表の作文を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １年生は、これからの生き方学習で、「自分を知る」「家業体験」「職業調べ」などをしていき

ます。その中で、今の夢に向かってもっと頑張ろうと思ったり、夢が変わったりということが

あると思います。今、具体的な夢がないという人も、1年生の３月には、自分の夢や生き方につ

いての思いが語れるように、しっかり学習していきましょう。 

 

 

 

 

 ２６日の総合学習の時間は、３人の講師の方をお招きして、「飯豊町を知る」講話会を開きま

した。今年の９月には飯豊町巡りを計画しています。また、３年生になったときは、飯豊町の

町おこしをテーマに、発信型の総合学習ができたらと考えています。その土台となる知識や、

人の思いを学ぶための講話会でした。３人のご講話は、どれもとても楽しく充実していて、１

年生のためにどんなにご準備いただいたのかと、頭の下がる思いでした。 

 講話の後、質問や感想もとてもたくさん出ました。主体的に学んでくれた証です。 

 今日、飯豊町教育委員会の横澤指導主事（部会長さん）からお電話がありました。講話から

帰ってきた川村さんが、「１年生の参加態度がとてもいい、素晴らしい１年生だ」と、とても褒

めて下さっていたという、嬉しいお話を教えて下さいました。どのような学習だったかお伝え

できればと、裏面に感想を載せました。 

 〔講師の皆さん〕 

   飯豊町役場企画課  川村俊貴さん 「飯豊町と SDGｓについて」 

   町おこし協力隊   家財 綾さん 「飯豊町への移住について」 

             加藤絵美さん 「アウトドア体験について」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯豊中学校第１学年通信 ＮＯ．９ 

 Ｒ４．５．２８（金） 

文責 : 八木 千佳 

竹田 咲葵さん 

 私には夢が二つあり、その二つで迷って

います。その夢とは、イラストレーターか

youtube で歌い手になることです。 

 まず、一つ目のイラストレーターになり

たい理由は、自分はイラストを描くのが好

きなので、イラストを描く仕事に就きたい

からです。 

 二つ目の歌い手になりたいと思った理

由は、自分は歌うのが好きだからです。歌

い手さんが楽しそうに歌っている姿を見

ると、自分にまでその楽しさが伝わってき

ます。それで、私も、人を楽しませる歌い

手をしたいと思いました。また、youtube

で歌い手をしたいと思ったのは、本名や顔

を出さなくてもすむからです。 

 この夢をかなえるために、私は、機械を

うまく使えるようにしたいし、コミュニケ

ーション力をつけたいと思います。 

渡部 准輝くん 

 私には、まだ将来の夢がありません。はっ

きりとはしていませんが、レゴ関係の仕事に

就くか、仕事をしながらレゴをしたいです。 

 きっかけは、兄の影響です。私の兄は、私

が生まれるずっと前からレゴをしていて、私

は、生まれたときからレゴをしていました。

小学４年の時に、レゴビルダーという仕事を

見つけて、やってみたい！と思いました。 

 この夢を叶えるために、私は次のことを努

力していきたいです。 

 一つ目は、英語を覚えることです。レゴの

本社などは海外にあるので、英語を覚えたい

です。 

 二つ目は、色々なテクニック（レゴの使い

方）を知ることです。一つのパーツでも、使

い方が増えれば、作れる作品が増えると思う

からです。このことを頑張って、将来、誰か

らも愛される作品を作りたいです。 

川村さん 家財さん 加藤さん 

おそろいの

ポロシャツ

もキュート

です！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 集 合  ７：５０（１年生：昇降口前） 

※ 高峰、岩倉方面は現地集合 

 解 散  湖岸公園出発  １２：００ 

※ 高峰、岩倉方面は途中下車 

     学校到着    １２：３０ 

 服 装  運動着（走るときは半袖、ハーフパンツ） 

 持ち物  タオル、水筒、着替え、ウインドブレーカー 

 その他  ゼッケンは学校で配付します。 

     貴重品を持ってきてはいけません。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

坂田 妃さん 

 ･･･私は、SDGｓについてはよくわかっているつ

もりでした。でも、話を聞いて、飯豊町では色々な

工夫をしているということがよくわかりました。日

本や世界の人口のことや飯豊町の課題を知れて、私

も、身近な出来ることから始めてみようと思いま

す。 

 家財さんのお話を聞いて、飯豊町の移住者が多く

て、魅力のある地域なんだということが知れてうれ

しかったです。それに、活動内容を聞いて、移住者

も飯豊町の人も、楽しくて安心できるような工夫を

していることがわかって、すごいなと思いました。

イベントや地域の人とふれあう場などを用意して

下さっていて、本当に飯豊町を支えていることがわ

かりました。 

 加藤さんのお話を聞いて、たくさんのアウトドア

体験をしていることがわかりました。どれも楽しそ

うで、私もやってみたいなと思ったし、飯豊町には

自然を生かした色々な物があるんだなと驚きまし

た。･･･ 

手塚 結人くん 

 ･･･飯豊町には、僕が知らないたくさんの

取り組みがあると知りました。僕は、飯豊町

について、人口の減少や空き家の増加など、

課題についてしか知らなかったけど、その課

題を解決するために、本当にたくさんの画期

的な企画があって驚きました。特にびっくり

したのが気候の変動です。最近は、地球温暖

化で海面が上昇しているのは知っていたけ

ど、それによって雨が多くなるというのは初

めて知りました。そして、飯豊町にも被害が

及ぶと知り、飯豊町の危機を感じました。 

 でも、こんなに素晴らしい企画があるの

に、僕みたいに知らない人もいるので、僕も

積極的に取り組んだり、イベントに参加した

り、飯豊町を発信したりして、飯豊町をより

よくしていきたいです。そして、将来飯豊町

を担うことができる人になるために、今のう

ちに努力していきたいです。改めて飯豊町を

知り、好きになれる良い機会になりまし

た。･･･ 


